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COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU JEUDI 6 JUIN 2024 

Salle de la Guillebotte 

18h30 - Ouverture de la séance :  – 
Philippe Laborderie, en tant qu’élu municipal référent, et Daniel Caldironi, président du 
comité de quartier de la Guillebotte, accueillent les participants et ouvrent la séance. 

Secrétaire de séance : Martine SCOTTO DI VETTIMO 

 
Présents : 11 Présents. 
Membres du CCQ : 
Alain Bodin, Daniel Caldironi, Claudine Jolly, Yves Mathé, Laurent Raimbault, Olivier 
Revel, Alain Rogemont, Martine Scotto 

Membres du Conseil municipal : Christine Corbillon, Philippe Laborderie, Thierry 
L’Huissier 
           
Absents excusés:    11 Absents excusés. 
Membres du CCQ : 
Jacqueline Bréchet, Francis Bunel, Bernard Jaud, Christian Le Bihan, Etienne N’Goma,  
Jean-Luc Quenieux, Hervé Reverdy, Pierre-Jean Scotto, Martine Sicaud, 
 
Membres du Conseil municipal : 
Sylvie Peneau, Philippe Rochais       
 

Ordre du jour 

1. Fiches Navette 
2. Aménagement du parc de la Guillebotte 
3. Budget participatif les abeilles des maisons rouges 
4. Journée citoyenneté 
5. Panneaux d'affichage 
6. Broyeur végétaux 
7.  Passerelle vélos avenue Gallieni 
8.  Piégeage frelons asiatiques 
9.  Plan vélos réunion du 15/05/24 
10. Signalisation horizontale réunion du 30/05 
11. Entretien plantation des cheminements piétons 
12. Questionnaire bilan CCG 
13. Questions diverses 
14 -Date prochaine réunion 
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1. FICHES NAVETTE: retours 

 
a- Irigo : Nouveau plan de circulation des bus urbains 
    Mail réponse du 22/05/2024 : beaucoup de demandes du même type, il n’y aura 

pas de déplacement d’abris-bus mais le positionnement d’abris neufs, 
     réponse attendue d'ALM en juin. 
 
b- Vitesse excessive sur l'avenue de la Guillebotte 

Réponse des services techniques : 
Ils sont en attente des mesures prises par le radar… 
Ce ne sera pas possible car nous avons des radars pédagogiques qui n’enregistrent 
pas les vitesses. L’analyse est donc impossible. 
Les services techniques ont l’espoir d’une diminution du trafic après l’’arrêt des 
travaux. 
Le comité attend les résultats et ne lâche pas l’affaire. 
 

2. AMENAGEMENT DU PARC DE LA GUILLEBOTTE 
 
Installation de bancs 
 
Des propositions ont été faites pour l’installation et le positionnement de 4 bancs . 
Les commandes ont été faites 
Aucune information cependant pour l’aménagement de l’ancien skate park. Nous 
sommes en attente des choix réalisés et du planning. 
Remarque : un nettoyage des bancs existants serait souhaité avant la saison estivale. 
 
Question : Y a-t-il eu des dispositions prises sur les nuisances dans le parc 
Réponse : Rien, la police municipale ne travaille pas la nuit et la police nationale ne 
vient pas. 
Peut-on envisager un arrêté municipal qui serait affiché à l’entrée du parc pour 
limiter ces incivilités ? 
 

3- -BUDGET PARTICIPATIF LES ABEILLES DES MAISONS ROUGES   
 

Le groupe de travail a assisté à une réunion le 11/04/2024 avec M Chalumeau pour 
l’installation du site de la ruche. Les travaux sont programmés pour l’automne et la 
ruche au printemps. 
Les devis ont été actualisés. 
 

4. -JOURNEE CITOYENNETE   
 
Alain Rogemont et  Christine Corbillon nous font un point de cette journée de la 
fraternité et de la citoyenneté 
 
Date : 5 octobre 2024 après-midi 
Lieu : Résidence autonomie des champs fleuris 
Objectif : transmettre et partager entre différentes générations 
 
Une réunion a eu lieu le 6/05/2024 à la résidence autonomie. Où était aussi présents 
le conseil municipal des enfants et des représentants d’Unicité. 
Quelques inconnues demeurent pour cette journée en particulier le nombre de 
participants, les « leaders » des ateliers.. 
Les activités d’autres projets seraient regroupés sur la Guillebotte. 
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Une nouvelle réunion de coordination est prévue le 14 juin . 
 
5. PANNEAUX D'AFFICHAGE DE QUARTIER 
 

En attente. 
 
6. BROYEUR VEGETAUX 
 
La municipalité avait sollicité les comités de quartiers pour organiser un broyage de 
végétaux et faire une démonstration aux habitants. 
Daniel Caldironi a conservé volontairement les branches d’un élagage dans son jardin 
à cet effet. Quand il a été prêt, il a envoyé plusieurs mails pour cette organisation : 
aucune réponse ! 
C’est désolant!. 
 
7. PASSERELLES VELOS AVENUE GALLIENI 
 
Les travaux ont commencé par contre les indications sur les déviations ne sont pas 
efficaces tout particulièrement pour les gens extérieurs aux Ponts de Cé. 
La fin des travaux est prévue au 9/8/2024 
 
8. PIEGEAGE FRELONS ASIATIQUES 
 
La communication sur la distribution des pièges n’a pas été extraordinaire. 
Des résultats du nombre de frelons attrapés par ces 15 pièges ont été transmis 
sachant que le nombre de frelons doit être supérieur car de nombreux habitants 
utilisent des pièges achetés personnellement et que le nombre de frelons piégés ainsi 
n’est pas transmis. 
 
9. PLAN VELOS REUNION DU 15/05 
 
Aménagement en cours 
 
10. SIGNALISATION HORIZONTALE REUNION DU 30/05 
 
La ville des Ponts de Cé souhaite passer la vitesse en zone 30 tout l’axe Nord-Sud le 
l’entrée des Ponts de Cé à Mûrs-Erigné. 
L’étude est en cours. 
 
11. ENTRETIEN PLANTATION DES CHEMINEMENTS PIETONS 
 
Les chemins piétonniers sont très encombrés. 
Lorsqu’un végétal déborde sur une propriété privée, il faut que le propriétaire fasse 
une photo et l’envoie à Proxim'Cé pour que les services techniques fassent le 
nécessaire. 
Il est fait la remarque que le nouveau parc est bien envahi de végétation et qu’il y a  
notamment beaucoup de chardons . 
 
12. QUESTIONNAIRE BILAN CCQ 
 
Un mail a été envoyé à l’ensemble des membres le 17/05/2024 avec un formulaire 
en ligne à remplir. 
Une réunion pour les responsables des comités de quartier est programmée le 
4/07/2024 à ce sujet. 
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13. QUESTIONS DIVERSES 
 
- Un lampadaire a été installé rue du pré bateau. Eclairer cette zone ne va-t-il pas 

augmenter les nuisances ? 
 

- Problèmes de parking : 
 Lors de manifestations sportives, les voitures se garent n’importe où. Le parking 
situé de l’autre côté de l’avenue Gallieni devant le stade est occupé par les engins 
de chantier. La zone de stationnement de la rue Flandres Dunkerque devrait être 
mieux signalée. 
 

- Stationnement sur les trottoirs 
Les trottoirs étant larges en particulier avenue Jean Rostand, les voitures s’y 
garent et gênent le passage des poussettes et des personnes à mobilité réduites. 
Il est demandé la création de places de parking avec débordement sur la chaussée. 
 

14. DATE PROCHAINE REUNION 
 

    Prochaine réunion : Jeudi 10 octobre 2024, à 18h30 - Salle de la Guillebotte. 

 

La séance est levée à 20h30 – Bonnes vacances à tous. 


